

Vandalismus und Sachbeschädigungen

In letzter Zeit wurde offenbar Einiges in Dansenberg zerstört. Hier ein Statement unseres Ortsvorstehers: Vandalismus und Sachbeschädigungen nehmen überhand. Zuletzt wurde das Kirschbäumchen am Bolzplatz zerstört, im Ortsmittelpunkt werden zunehmend Steine in den Brunnen geworfen und dadurch die Sandsteinumrandung und die LED-Beleuchtung zerstört und in der letzten Woche wurde das Kinder-Holzhaus auf dem Spielplatz in der Fahrstraße zerstört - es reicht! Es kann doch nicht sein, dass mit Steuermitteln angeschaffte Sachen vorsätzlich beschädigt bzw. zerstört werden! Ich bitte um Mithilfe unserer Bevölkerung. Wer kann sachdienliche Hinweise zu o.g. Vorfällen geben? Ich setze für Hinweise, die zur Ergreifung der Täter führen, eine Belohnung in Höhe von 100,- aus. Franz Rheinheimer